

Empfang der Wülflinger Jodler vom «Eidgenössischen» am 18. Juni 2023



Seit Langem gehört es zur Tradition, dass sich die Wülflinger Vereine jeweils treffen, um einen anderen Verein zu begrüßen, der von einem "Eidgenössischen" nach Hause kommt.



Das verstehen wir untereinander auch als ein Zeichen der Verbundenheit, eine Anerkennung für die erzielten Resultate und all den geleisteten freiwilligen Aufwand.



Am Sonntag, den 18. Juni 2023 traf sich deshalb eine Delegation der Wüflinger Schützen mit unserer Fahne, um dem Jodelverein Wüflingen diese Referenz zu erweisen.